

Herzlichen Dank an alle, die sich mit ihrer Anteilnahme zum Abschied von

Elisabeth (Bethli) Ammon-Hofmann

28. November 1934 bis 20. Juni 2023

mit uns verbunden fühlten.

Wir danken Frau Susanna Cerny für die einfühlsamen Worte, und wir danken dem Bestattungsteam Ueli Scheidegger für die wertvolle Unterstützung.

Zudem danken wir für die jahrelangen verschiedenen ärztlichen Begleitungen, für die Hilfe der Spitem Bern sowie Frau Brandt für die wöchentlichen Besorgungen. Ebenso vielen Dank an die Hausbewohner der Luisenstrasse 16, 3005 Bern, für ihre Hilfsbereitschaft in den vergangenen Jahren.

Unser Dank geht an alle, die Bethli Ammon im Leben in Freundschaft und Liebe begegnet sind.

Juli 2023

Die Trauerfamilien